



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México D.F. a 7 de junio de 2013

MEDIR ES INDISPENSABLE SI TODOS BUSCAMOS EL CUMPLIMIENTO DE LA CALIDAD: BUSTAMANTE DÍEZ

- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, participó en la celebración del Día Mundial de la Acreditación, organizada por la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA)**

C-144

Durante la celebración del Día Mundial de la Acreditación, efectuada por la Entidad Mexicana de Acreditación A.C. (EMA), la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, señaló que si todos buscamos el cumplimiento de la calidad, medir es indispensable, así como volver los ojos a la Ley sobre Metrología.

En ese sentido y durante su participación en el evento organizado por sexta ocasión por la EMA, mediante una serie de conferencias y mesas de trabajo que duraron una semana, la titular del IPN aseguró que en materia de comercio es fundamental que en nuestro país las reglas del juego sean claras para fortalecerlo, no sólo en el ámbito nacional, sino a escala mundial.

“Si queremos jugar en grandes ligas, debemos cumplir con las reglas”, insistió, y dijo que las Instituciones de Educación Superior (IES) tienen un papel primordial en la formación de profesionistas quienes, desde la escuela, deben tener muy claro los conceptos de calidad, evaluación, cumplimiento de las normas e importancia de la acreditación.

“Para participar en condiciones de éxito y no de aprendizaje, debemos reforzar la formación de los alumnos de las instituciones educativas”, señaló Bustamante Díez.

Compartió el presidium con Rocío Ruiz Chávez, Subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía; Rafael Avante, Subsecretario de la Secretaría del Trabajo; Francisco Martha Hernández, tesorero de la Entidad Mexicana de Acreditación; Jesús Cabrera, secretario de la EMA; la diputada Esther Quintana; Arturo Rodríguez Abitia, subprocurador de Inspección Industrial de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa); Jorge Marín, presidente fundador de la EMA; Carlos Noriega, representante de la Confederación Nacional de Cámaras Industriales (CONCAMIN), e Illiana Martínez, presidenta de la Cooperación Interamericana de Acreditación.

José Antonio Cifrián Barroso, presidente de la Entidad Mexicana de Acreditación, reconoció que la Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, siempre ha creído en la importancia de la acreditación.

“Como muestra de su gran visión, está el Laboratorio de Análisis y Monitoreo Ambiental del Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios sobre Medio Ambiente y Desarrollo (CIIEMAD) del IPN; ésta casa de estudios tiene el Primer Laboratorio de Investigación acreditado en México”, destacó.

También informó que en México hoy contamos con mil 136 acreditaciones para laboratorios de ensayo; 475 para laboratorios de calibración, 36 para laboratorios clínicos, mil 636 para unidades de verificación, 132 para organismos de certificación, además de dos organismos verificadores validadores de gases efecto invernadero y diez proveedores de ensayos de aptitud.

En esta celebración, la Entidad Mexicana de Acreditación entregó a 15 instituciones el Reconocimiento al Compromiso con la Acreditación 2013.

===000===